
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 752/2021
 

Requer informações acerca do 
caminhão Hidrojato para a 
limpeza de bueiros (boca-de-
lobo), no município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador, vem sendo procurado por 
moradores de todos os bairros da cidade, reclamando que bueiros, ou bocas-
de-lobo, como queira, de fronte com suas residências que se encontram 
entupidos com lixos, garrafas, latinas, galhos de arvores e entulhos;

 CONSIDERANDO que, a população liga na prefeitura cobrando o 
serviço de limpeza e que são informados que o contrato com a empresa que 
faz a limpeza dos bueiros, com caminhão Hidrojato, encerrou e que tem que 
renovar, ou contratar outra empresa através do pregão Eletrônico e;

CONSIDERANDO que com os bueiros entupidos, cresce a 
população de animais peçonhentos, tais como baratas, ratos, escorpiões, 
cobras, dengue que invadem as casas dos moradores, sem falar dos 
alagamentos em épocas de chuvas, pois impedem a passagem de águas 
pluviais e domésticos. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual a empresa que faz a limpeza dos bueiros em nosso 
município?

2º) Quantos caminhões Hidrojato possui esta empresa para 
prestar este serviço à nossa cidade?

3º) Segundo informações, encerrou o contrato com esta empresa 
e por este motivo, não esta sendo executado a limpeza nos bueiros da cidade. 
Procede?
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4º) Como esta o processo da renovação do contrato? Ou será 
aberto outra licitação?

5º) Quando que a população vai poder contar com a limpezas dos 
bueiros e quanto tempo faz que este serviço não esta sendo executado?

6º) Quantos bueiros (boca-de-lobo) temos no município, e 
quantas vezes são realizadas a limpeza dos mesmos por ano? 

6º) Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de agosto de 2.021.

CARLOS FONTES
-Vereador- 2º Secretário 


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: B6H0D0F8Y6Y5G4T5
		2021-08-27T15:04:21-0300


		2021-08-27T15:04:21-0300




